

KONTINUITÄT UND WANDEL:

PROF. DR. BERND KOOS NEUER PRÄSIDENT DER DGKFO

Ein Beitrag von Hans-Jürgen Koning für den Bundesvorstand.



Der neue Präsident der DGKFO: Prof. Dr. Bernd Koos.

Man kennt das aus dem Fernsehen: Beim Staffellauf muss der Wechsel klappen – im vollen Lauf. Und auch wenn man weiß, wie gut die Athleten sind, hofft man doch jedes Mal ein bisschen, dass niemand über den eigenen Schnürsenkel stolpert. Meistens klappt es – und genau so souverän verlief jetzt auch der Staffelstab-Wechsel an der Spitze der Deutschen Gesellschaft für Kieferorthopädie.

Prof. Dr. Bernd Koos aus Tübingen übernimmt das Präsidentenamt von seinem Vorgänger Prof. Dr. Dr. Peter Proff, der

die DGKFO mit sicherer Hand und klarem Kopf durch schwierige Jahre geführt hat. Der Wechsel war allerdings weder von einer spannenden Wahl begleitet noch überraschend, da Bernd Koos bereits im vergangenen Jahr von der Mitgliederversammlung zum President elect gewählt wurde und seitdem in die Vorstandarbeit eingebunden war. Mit Bernd Koos steht ein Kollege an der Spitze der Fachgesellschaft, der nicht nur die Höhen der Wissenschaft, sondern aus seiner Tätigkeit als KFO-Referent der Bezirksdirektion Tübingen der KZV Baden-Württemberg die Tiefen der vertragszahnärztlichen Versorgung kennt. Schon im vergangenen Jahr durften wir den President elect bei der Arbeit erleben. Seinen Sinn für Kontinuität, Pragmatismus und kollegialen Austausch haben wir sehr schnell geschätzen gelernt.

Ganz ohne Wehmut geht so ein Wechsel natürlich nicht. Peter Proff hat die DGKFO in stürmischen Zeiten nicht nur durch die Untiefen medialer und politischer Angriffe geführt, sondern auch die Folgen der Coronapandemie und einer abgesagten Jahrestagung gemeistert. Glücklicherweise bleibt uns seine ruhige Art, seine sprachliche Eleganz und sein schneller Geist mit seinem stets über den Tellerrand hinausreichenden Blick auch künftig erhalten, wenn Peter Proff als Präsident das Ruder der DGZMK übernimmt.

Wie in jeder Organisation geht Erfolg aber nur im Team. Und auch dort herrscht Kontinuität im Wandel. Vizepräsident und Generalsekretär standen ohnehin nicht zur Wahl. Mit Prof. Dr. Christopher Lux wurde der bisherige 1. Beisitzer und Leitlinienkoordinator im Amt bestätigt. Anstelle von Dr. Philipp Eigenwillig, der nicht mehr zur Wahl antrat, wurde Priv.-Doz. Dr. Janka Kochel aus Aalen zur 2. Beisitzerin gewählt.

Für uns im BDK bleibt es dabei: Wir strecken dem neuen Vorstand die Hand aus – in der Gewissheit, dass die Zusammenarbeit so vertrauensvoll weitergeht, wie sie bislang war. ■



Prof. Dr. Dr. Peter Proff übergibt die Präsidentschaft der DGKFO an Prof. Dr. Bernd Koos.